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 　木村昌弘ＲＩ2650地区ガバナー補佐が

 「次年度ガバナー補佐として、公式訪問

 について相談に伺った。今回から公式訪

 問を合同で実施する事を進めてきたが、

 お陰様で県内19中18クラブで合同開催の

     運びとなった。同訪問を簡素化する意味

だけでなく、ＲＣが変わりつつある事を感じてほしい。７

月22日にクラブ協議会、８月５日に鯖江北ＲＣとの合同公

式訪問。私も新しい補佐として任期が３年。色々な課題を

抱えつつクラブがあり、クラブとＲＩの環境が地球規模で

変わりつつあることをひしひしと感じるが、皆さんと一緒

に勉強しながらやっていきたい。よろしくお願いしたい。

 ➊先週の例会、吉田会員に工場見学等、

 　大変お世話になりお礼申し上げる。

 ➋本例会終了後、本年度最後の理事会を

 　本日のお客様、三国ＲＣ所属､2016-17  　開催する。出席願いたい。

 年度ＲＩ2650地区、ガバナー補佐、木村  ➌鯖江ＲＡＣ最終例会の案内。６月18日

 昌弘様(写真下左)。鯖江北ＲＣ所属、峯  　(土)19時30分～、ぴーぷ留にて、会費

 田信匡様(同右)｡よろしくお願いしたい｡  　 6,000円。平澤暁子さんが卒業する。

 　熊本地震後、同県 　ご縁のある方等を中心に、積極的に出席願いたい。

 内災害拠点病院の国 ➍熊本地震の募金。まだ・お忘れの方、お願いしたい。

 立病院熊本医療セン

 ターで、肺炎による

入院患者数が前年同期比で倍増。地震による関連死疑い20  (敬称略･ 順不同)

人中、同県外に転院後に死亡した男性(87)は誤嚥(ｺﾞｴﾝ)性 1 小部　隆充 5 小淵　洋治 7 吉田　俊博

肺炎だったと確認された。避難生活が長期化。歯磨き等の 2 大橋　良史 6 帰山　明朗 8 窪田　健一

口の中のケアが不十分になると、特に高齢者は口の中の細 3 木村　昌弘 7 下村　義孝 9 橋本　政宣

菌が気管に入って引き起こす同肺炎の危険性が高まるとさ 4 堀江　邦旺 7 佐野　直美 10 岡本　圭子

れ、注意を呼び掛けている。また、長期的に見て注意が必 １：木村Ｇ補佐をお迎えして

要なのは「糖尿病」だそうである。以上､紹介申し上げる｡ ２：１、７、誕生祝を頂いて

３：次年度Ｇ補佐を拝命して

４：１、卓話機会を頂いて

５：結婚祝いを頂いて

６：１、５、７

７：堀江会員の卓話を楽しみに

８：７、できるだけ、来週、米山寄付お願いします

９：先週の吉田会員の職場見学に感謝し、世界最新の先端技術

　　に驚き、鯖江での技術、嬉しくなりました

10：７、先週の吉田会員の工場見学に感謝します。

　　とても楽しかったです
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塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

新 会 員  入 会 式

テ－マ 「 子どもとの関わりについて 」

鯖江市子ども会育成

連絡協議会　会長

四 つ の  テ ス ト

小部 隆充 会長

▼第２７５７回例会報告 平成28年６月３日(金)▼鯖江商工会館 ３階中ホ－ル 出席率 71.4％

会　長　小部　隆充
幹　事　大橋　良史

●６月　第２例会

卓　話

大橋 良史 幹事

●国際ロ-タリ－テ－マ

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

会  長  の  時  間

ロ-タリ-ソング斉唱

点　　　　　　  鐘

お客様の紹介と会長の時間

佐野 直美 ソングリ－ダ－

それでこそロータリー

●第２７５８回　平成２８年６月１０日（金）

竹　内　香代子 様

12:30～

誕 生 祝

ﾎﾟ-ﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛ-

バ ッ チ 受 領

幹　事　報　告　等

ガバナー補佐挨拶と幹事報告

結　婚　祝

編集：会報委員会
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結婚式で見定められて入会を許可され

た。岡本隆さんが推薦人、増強担当が

揚原・二条さん。何かを学ばねば、と

いう思いだった。

　卓話は、専門職のセンスを吸収で 　ＲＣの基本は、時代が変わっても職

きる事が、一番いい。それを自分の 業奉仕。シェルドンは､４大奉仕､５大

事業にどう反映するか。 奉仕に変わっていった時に退会した。

■ロータリーの行進と２大背骨 想いは、職業奉仕にあった。シェルド

　1905年にポール・ハリスがロータ ンの評価については、ピーター・ドラ

リー創設。石炭商シルベスター・シ ッカー、ジョン・ケインズ等の20年前

ール、鉱山技師ガスターバス・ロー に経済・経営理論を発表している。

ア、洋裁師ハイラム・ショーレーの４名で、シカゴのロー 前述の２人は、ルーズベルトのニューディール政策のバッ

アの事務所で、第１回目の会合を開催。これが初の例会。 クボーン。シェルドンは名も売れず１学校の経営者だった

　05年に起こって08年のこの３年間、その後数年、基本的 が、世界に通じる理論を作った。ポール・ハリスも買って

方針を決める場で、会員同士が喧々諤々激しく議論した。 いた。一緒に仕事をし、手を携えてＲＣを作ってきた。

　その時に印刷業者ハリー・ラッグルスが提唱し、ソング 　日本は20年、大正９年、東京に世界で 855番目に東京Ｒ

が始まった。リーダーは真ん中に立ち、歌は皆の心を１つ Ｃ、それから大阪、神戸、名古屋、横浜と広がった。そん

にし､心を和ますいい効果が出た｡ラッグルスは翌年入会だ な中、社会奉仕の方針で最も有名なのは、決議34の精神。

が、彼を加え５人で創設した､といわれるくらい貢献した｡ 規定審議会で審議、また復活、という形で今なお生きてい

　10－11年、この時に一番、職業奉仕という言葉が出てく る。ひも解いて勉強すると、ＲＣとは何か理解できる。

る。"One profits most who serves best"「最も良く奉仕 ■時代の変遷と当クラブのこれから

する者、最も多く報いられる」。 "Service Above Self" 　今、時代は急激に変わり、新産業の創成期。スマート農

「超我の奉仕」。これはロータリーの２大背骨。 業、情報通信技術とロボット技術の融合されたもの。フィ

　アーサー・フレデリック・シェルドンは、ミシガン大学 ンテック、金融と情報通信産業が融合した企業。それ等が

で経営学を学び、職業とはどういう事か、実践。今は、職 人工知能、ＡＩによって進歩している。人工知能は素晴ら

業奉仕をボケーショナルサービスと言っている。天職とい しく、2030年には49％仕事をする、と言われている。

う意味が強い。ただ、シェルドンは違った。米国の05年頃 　囲碁でも韓国プロ棋士に勝ってい

は混沌とし、リンゴを箱で注文すると、中に石ころが入っ る。単に知識を詰めて動かすのでは

て送って来る時代。相互扶助、会員同士の取引が盛んで、 なく、もう一つ進歩し深層学習、積

それが、安心して仕事ができる方法の時代だった。 み上げた物がどういう形で動いてい

　また、職業をどこまで信用あるものに高められるか取組 くか。これはどうですか、と問うと

み、セールスはこの時に初めて職業として認められた。職 こうですよ、と答えが返ってくるロ

業の倫理観を高めた人であった。この職業奉仕は、吉田会 ボットができる。ロボットの社長も

員の職場訪問の際も、利益ありきでなく、まず相手の事を でき、量が多い情報でも入ったら忘

思い商売する。良ければ多く報いられる、と語られた。 れない。下から情報が上がった場合、ＡかＢか、白か黒か

　シェルドンの商売・経営方法も、まずリピート、固定客 的確にいいか悪いかで判断する。そういう社会が生まれて

を増やす。これによって利益を出す。商品を適正価格で、 くる新産業の創成期。既にユニコーン企業が出現してる。

ユーザのために役立つものを作り上げて、喜んでもらって 伝統を守るのはいいが、変わる事に抵抗が強いとイノベー

利益を上げる。まず相手に尽くし、それから自分に戻って ションできない。集中と選択、多様化は避けられない。

くるというのが、この理念の根本。人間である限り、どん 　日本のＲＣ会員、全体的に減っているが世界では増えて

なに時代が変わろうと､どんな状況になろうと変わらない｡ いる。ＲＩは３年ごとの規定審議会で、我々が感じられな

■ＲＣに42年在籍する私の根っこと職業奉仕 い動きをする。クラブの対応にも柔軟性が必要。基準判断

　私は生業(食べるための職業)として、呉服業に従事。Ｒ が間違うとクラブ運営に間違いがでてくる。今後の会長、

Ｃでは、企業人の物の見方や考え方を学びたかった。31才 幹事、理事者はそういう観点でＲＣを運営する事が肝要。

で入会した時、揚原新十郎・吉田三郎・白崎元就さん等、 　職業はボケーションではなく､仕事・オキュペーション｡

実績ある企業人が多く在籍。武生ＲＣから移籍して当ＲＣ 仕事の倫理をいかに高めるか、追及するのがロータリアン

を起こした、キーメンバー９名が健在だった。そういう中 の仕事。職業を通じて地域社会にサービス。突き詰め・深

で薫陶を受けた。企業家１人１人の良い・心感じる所が、 め・高めていくかは、職業を通じての奉仕。ＲＣの基本。

蓄積され身に着いた。これがＲＣに42年いる私の根っこ。 　初代福島文右衛門会長、入会金２万円・会費２万円。18

　ＲＣに入って誰かから何となく教わり・知らされるので 代吉田三郎同３・10。26代青木奥雄同５・15。32代峰田亮

はない。自ら何かを求めないと、何もつかめず色々な人か 介同５・20。38代私から５・24万円と今に続いている。

ら話も聞けない。私が調剤薬局を14年前に起業した時、糧 　姉妹提携は、77年に佐々木勝順会長が中華民国・楊梅Ｒ

になった。現在、零細企業だが生業ではなくなった。 Ｃ、91年に峰田亮介会長が村上ＲＣと締結。姉妹提携もこ

　入会時、 れから、もう少し活発に行われるといい。

白崎元就さ 　私は、12－13年ガバナー補佐等の地区役員として、地区

んが15代会 とＲＩ、当ＲＣの動きと３者のバランスを見てきた。当Ｒ

長。私の事 Ｃはいい意味で保守的。古い規則を守りながらきている。

を人間力を クラブ協議会もきちんとやり、大変いいＲＣである。職業

含め誰も知 に関して、倫理を持ってお役に立っていければ、益々発展

らず、ある していく。加えて、会員増強が図られれば言う事ない。

▲６月第３例会　▲第２７５９回　平成28年６月１７日(金) 点鐘：12:30-

卓　話

㈱クララ調剤薬局

代表取締役社長
堀江 邦旺 会員

テ－マ ｢ロータリー 42年を振り返って｣

編集：会報委員会


